

sion et demande que le poste de cochers No 24 reste tel que désigné dans la résolution du 29 avril 1908.

5.—*Résolu*: De rembourser aux entrepreneurs qui ont obtenu des adjudications la balance de leur dépôt pourvu qu'ils produisent un certificat établissant que les travaux ont été exécutés suivant les règles et les cahiers de charges du département.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Stearns, il est

Résolu: De payer au "Montreal General Hospital" sa note de \$156.50 pour pension et soins médicaux fournis au détective en chef Carpenter, ce montant devant être pris sur le contingent.

7.—Soumise et lue une lettre de Dame Odile Legault, offrant à la Ville, pour la somme de \$16,235, un emplacement et des maisons pour l'établissement d'un poste de Police dans le quartier St-Jean-Baptiste.

Résolu: De constituer une sous-commission, composée de MM. les échevins Proulx, Roy, Séguin et Stearns, pour s'occuper de cette question; que cette sous-commission visite l'endroit en question, vendredi, le 22 mai courant, à 11 heures a.m.

8.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police, demandant l'autorisation de faire construire une remise pour les voitures construites au poste de patrouille No 4, et que l'argent soit pris sur le crédit affecté aux réparations aux postes.

Résolu: En conséquence.

9.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police, demandant qu'aux capitaines Bellefleur et Bourgeois soit payée leur allocation de loyer.

Résolu: D'autoriser le contrôleur de la Ville à payer auxdits capitaines de Police leur allocation de loyer à compter du 1er mai 1908.

10.—*Résolu*: Que M. le président convoque les membres de cette Commission le jour qui lui conviendra pour visiter les postes de Police.

11.—*Résolu*: D'autoriser M. le président à représenter ladite Commission à une assemblée convoquée dans le but de choisir un emplacement pour l'établissement d'un poste de police et d'une caserne de pompiers dans le nouveau quartier Mont-Royal.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 20 mai

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, David, Gallery, Mercier, Laviolette et Robillard.

1.—M. Mathieu, au nom de MM. F. Tremblay & Cie, se présente devant la Commission et déclare que M. Aimé Julien, entrepreneur des travaux de charpenterie et de menuiserie à la nouvelle caserne No 5, doit encore une balance de \$805 pour fournitures livrées par MM. Tremblay & Cie audit M. Julien.

Résolu: De notifier en conséquence le caissier de la Ville.

2.—Soumise et lue une lettre de la "Saraguay Electric Light & Power Co.", demandant que soit prise en considération la requête qu'elle a présentée dans le cours de novembre 1906 au sujet de la fourniture de la lumière électrique aux citoyens de Montréal.

M. Champagne, gérant de ladite Compagnie, se présente devant la Commission et déclare que la "Saraguay Electric Light & Power Co." est prête à se conformer aux conditions imposées par la Ville; et, si la Ville exige que les fils soient placés sous terre, ladite Compagnie se conformera à cet ordre.

Après délibération, il est

Résolu: Que cette lettre soit référée au Département en Loi afin qu'il s'assure si la Ville a le pouvoir de permettre à la "Saraguay Electric Light & Power Co." d'entrer dans la Ville et de fournir de la lumière électrique aux citoyens de Montréal ainsi qu'aux citoyens de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde; et que les avocats de la

mittee, and asked that cabstand No. 24 remain established as designated in the resolution of the 29th April 1908.

5.—*Resolved*: To return to the successful contractors the balance of their deposits provided a certificate from the quarter-master has been given showing that everything has been done according to rules and specifications of the Department.

6.—On motion of Ald. Stearns, it was

Resolved: To pay the Montreal General Hospital their account of \$156.50 for board and medical attendance to detective in chief Carpenter, out of the appropriation for contingencies.

7.—Submitted and read a letter from Dame Odile Legault, offering the City a lot of land, and houses, for establishing No. 12 Police station, in St. Jean-Baptiste ward, for the sum of \$16,235.

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Proulx, Roy, Séguin and Stearns, be appointed re this matter, and that said Committee visit said place on Friday, the 22nd May inst. at 11 a.m.

8.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking authority to have a shed for vehicles constructed at No. 4 Patrol station, and that the money be paid out of the appropriation for "Repairs to stations."

Resolved: Accordingly.

9.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking that Captains Bellefleur and Bourgeois be paid their rental allowance.

Resolved: To authorize the City comptroller to pay to said captains of Police, their rental allowance since the 1st May 1908.

10.—*Resolved*: That the Chairman convene the members of this Committee on the day he will deem convenient for visiting the police stations.

11.—*Resolved*: To authorize the Chairman of this Committee to represent the same at a meeting to choose a police and fire station site in the new Mount-Royal ward.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of May.

Present: Ald. Yates, chairman, David, Gallery, Mercier, Laviolette and Robillard.

1.—Mr. Mathieu appeared before the Committee, on behalf of Messrs. F. Tremblay & Co., and declared that Mr. Aimé Julien, contractor for the carpentry and joining work in connection with the construction of the new No. 5 fire station, was still owing a balance of \$805 for supplies furnished by the said Company to Mr. Julien.

Resolved: That the City cashier be notified accordingly.

2.—Submitted and read a letter from the Saraguay Electric Light & Power Co., asking that their request, made in the month of November 1906, anent the supplying of electric lighting to the citizens of Montreal, be considered.

Mr. Champagne, manager of the Company, appeared before the Committee and declared that his Company was ready to conform to the conditions imposed by the City, and if the City should require that the wires be placed underground the Company would comply with the demand.

After deliberation, it was

Resolved: That the letter be referred to the Law Department, in order to ascertain if the City has power to allow The Saraguay Electric Light & Power Co., to enter the City, and supply electric lighting to the citizens of Montreal, as well as to the citizens of St. Henry and Ste.